



THE MANITOBA
SECURITIES
COMMISSION

SEDAR Project # 627783
N° de projet du SEDAR 627783

RECEIPT FOR A PROSPECTUS
VISA DE PROSPECTUS

Receipt is hereby acknowledged of a Final Prospectus dated May 3, 2004 of
Le présent visa est accordé à l'égard d'un prospectus définitif daté du 3 Mai, 2004 et émanant de

Exchange Industrial Income Fund

*Pursuant to National Policy 43-201 Mutual Reliance Review System for Prospectuses and Annual Information Forms, this final mutual reliance review system decision document evidences that final receipts of the regulators in each of **British Columbia, Alberta, Saskatchewan, Manitoba and Northwest Territories** have been issued.*

*Le présent document de décision délivré en vertu de la politique nationale 43-201 (Régime d'examen concerté des prospectus et des notices annuelles) confirme que le prospectus a fait l'objet d'un visa définitif délivré par les autorités en valeurs mobilières de la **Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan, du Manitoba et des Territoires du Nord-Ouest.***

Dated at Winnipeg, Manitoba, May 4, 2004.
Fait à Winnipeg, au Manitoba, le 4 Mai, 2004.

"R. B. Bouchard"

Director, The Manitoba Securities Commission
Directeur, Commission des valeurs mobilières du Manitoba

1130-405 Broadway
Winnipeg, Manitoba
R3C 3L6
tel: (204) 945.2548
fax: (204) 945.0330
www.msc.gov.mb.ca